

# みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年5月14日  
練馬区立南田中小学校  
みなみん学級だより  
NO.6



寒暖差の激しい1週間でしたが、子供たちは元気いっぱいに学校生活を過ごすことができました。これからだんだんと気温が高くなるので、水分補給をしっかりさせながら、生活させたいと思います。水筒のご準備をよろしくお願いいたします。

## <消防写生会が行われました。>

5月7日（金）に、1・2年生による消防写生会が開催されました。めったに近くで見える機会のない消防車に、子供たちは、興味深そうに見ていました。

「昨年よりも上手に描く！」という思いをもって、写生会に取り組んだ児童や、「僕はここから描く。」と、自分で描く角度を決めた児童も見られました。画用紙いっぱいに大きな消防車を描き、どの作品もすてきに出来上がりました。



## <タブレットの使い方を学習しました。>

4月28日（水）に、タブレットの使い方を2～6年生で学習しました。

今回は、「Meet」という機能について子供たちに紹介しました。自分や友達の様子がタブレットに映る度に、とても嬉しそうな表情を浮かべ、意欲的に活動できました。

今年度は、タブレットを活用した学習にも取り組んでいきます。